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 令和７年第１回庄原市教育委員会 会議録 

 

１ 日  時   令和７年１月 17日（金） 午後３時 00分開会 

                      午後３時 58分閉会 

 

２ 場  所   庄原市役所 本庁 ５階第２委員会室 

 

３ 出席委員   教 育 長  牧原 明人 

教育委員  横山 和明、立花 有佐、捻金 宏昭、渡部 要 

 

４ 欠席委員   なし  

 

５ 出席職員   教育部長 荘川 隆則 

 教育部教育総務課長 毛利 久子 

教育部教育指導課長 髙淵 直哉 

 教育部生涯学習課長 亀山 慎也 

教育部教育総務課総務係長 小田 康行 

教育部教育指導課指導係長 小谷 綾子 

教育部教育指導課学事係長 伊澤 知弥 

 

６ 傍 聴 人   なし 

 

７ 議事日程 

日程第１ 教育長報告 

日程第２ 議案第１号 庄原市立小学校の再配置について 

日程第３ 議案第２号 令和７年度使用特別支援学級用教科用図書の採択について 

日程第４ 個別報告及び協議事項 

・令和７年度会計年度任用職員任用予定一覧（教育委員会事務局）について 

・指定管理者の指定について（庄原市高野宿泊研修施設（ふるさと村高暮）） 
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教育長 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育指導課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

※資料 

議案集 

№５ 

― 開会 午後 3時 00分 ― 

ただ今から令和７年第１回庄原市教育委員会を開会します。 

改めまして本年もどうぞよろしくお願いします。 

日程第１ 教育長報告                               

日程第１、教育長報告からです。本日は４点報告をします。 

・鈴木三重吉賞について 

・12月 25日の中央教育審議会について 

・小学校で起きた児童のけがの訴訟について 

・その他行事に関すること 

続いて、教育部長報告をお願いします。 

・市議会３月定例会について 

続いて、各課からの報告について、お願いします。 

・学校施設・設備の充実 

・遠距離通学児童生徒への支援 

・奨学金制度による修学支援 

・庄原市立学校適正規模・適正配置基本計画に基づく取り組みの推進 

・主な会議・行事等 

・確かな学力の定着・向上 

・読書活動推進 

・道徳教育推進 

・教職員の動向について 

・児童・生徒の動向 

・卒業証書授与式について 

・令和７年度広島県公立高等学校入学者選抜について 

・全国学力・学習状況調査について 

・主な会議・行事等 

・生涯学習・社会教育の充実 

・スポーツの推進 

・各種行事等 

 

日程第２ 議案第 1号                           

庄原市立小学校の再配置について                       

日程第２、議案第１号、庄原市立小学校の再配置について議題とします。事

務局から提案をお願いします。教育総務課長。 

議案集の１ページをご覧ください。庄原市立小学校の再配置について説明さ

せていただきます。提案理由にあるとおり、庄原市立粟田小学校、庄原市立峰

田小学校を休校とするため、教育委員会の決定を求めるものです。 

資料№５ご覧ください。１.趣旨です。庄原市教育委員会では、令和４年１月
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に見直しを行った「庄原市立学校適正規模・適正配置基本計画」について、統

合対象校の保護者及び地域に対し、丁寧な説明を行ってきました。その中で、

粟田小学校、峰田小学校について、保護者や地域と統合に向けて協議を行い、

保護者及び地域の合意が得られたことから、この両校について令和７年４月１

日付けで再配置を行うものです。         

２.適正配置計画の見直し後の両校における主な取り組み経過です。（１）粟

田小学校については、令和５年７月、８月に、田森自治振興区が主催する「適

正配置計画」説明会において、粟田小学校児童保護者と田森自治振興区役員と

見直し後の「適正配置計画」について説明しました。以降、資料記載のとおり、

保護者並びに田森自治振興区において検討・協議を重ねられ、それぞれ東城小

学校への統合について合意をいただき、令和６年３月 19日、合意書署名式を行

いました。次に（２）峰田小学校については、令和４年４月、「適正配置計画」

説明会をＰＴＡ役員、本村・峰田の自治振興区役員を対象に行いました。以降

記載のとおり、保護者や峰田・本村自治振興区の住民を対象とした説明会を行

う中で、それぞれ検討・協議を重ねられ、令和６年７月の４者協議において、

板橋小学校への統合について合意をいただき、令和６年８月８日に、合意書署

名式を行いました。現在は、粟田小学校、峰田小学校ともに統合に向けた協議・

調整、並びに統合先校との交流事業を実施しています。 

３.対応方針です。粟田小学校、峰田小学校の再配置予定日を令和７年４月１

日としています。なお、跡地利用の協議や手続きを有効に進めていくため、両

校とも当面休校とし、引き続き、廃校後の跡地利用の方向性を検討していきま

す。この休校の期間は、教育財産として教育委員会が管理することとなります。 

議案集１ページへお戻りください。庄原市立小学校の再配置について、教育

委員会の職務権限について規定する関係法令において、学校、その他の教育機

関及び附属機関の設置及び廃止に関することに定められていることから、教育

委員会の決定を求めるものです。再配置する「対象学校名」「再配置先学校名」

及び、「再配置する年月日」については、表をご覧ください。粟田小学校は、再

配置先を東城小学校、峰田小学校は板橋小学校に再配置するもので、再配置す

る年月日は、両校とも令和７年４月１日とします。なお、休校とするため、庄

原市公立学校設置条例の改正は行いませんが、再配置に伴い、改正が必要とな

る規則等については、３月の教育委員会議で提案を予定しています。 

ただ今の説明について、何か質疑がありますか。よろしいですか。それでは、

議案第１号について採決を行います。賛成される委員は挙手をお願いします。 

（全員挙手） 

賛成全員ですので、議案第１号は決定されました。 

 

日程第３ 議案第２号                    （非公開）       

令和７年度使用特別支援学級用教科用図書の採択について                    
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教育総務課長 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

日程第４ 個別報告及び協議事項                （非公開）      

・令和７年度会計年度任用職員任用予定一覧（教育委員会事務局）について 

・指定管理者の指定について（庄原市高野宿泊研修施設（ふるさと村高暮）） 

 

それでは、以上をもちまして、令和７年第１回教育委員会を閉会します。本日

はお疲れ様でした。 

― 閉会 午後３時 58分 ―  

 

 


